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Os deputados Zenaldo Coutinho
(PA) e Luiz Carlos Hauly (PR)  criticaram
nesta segunda-feira (22) o baixo in-
vestimento do governo federal em
áreas essenciais para a população,
mesmo após o aumento dos gastos
públicos desde o início da gestão Lula.
Como revelou o jornal “O Globo”, en-
quanto as despesas correntes
aumentaram 2,47 pontos percentuais
(de 15,04% para 17,51%) em relação
ao PIB entre 2003 e 2010, apenas
2% dessa alta foi destinada à saúde
e 8% à educação.

Zenaldo atribuiu o pouco investi-
mento nos dois setores à
incompetência administrativa e à fal-
ta de compromisso do governo atual
com as maiores carências dos bra-
sileiros. “A demonstração dos gastos
do governo evidenciam que há re-
cursos para a saúde e que a atual

Governo não priorizou ações de saúde e educação mesmo
com aumento de gastos, criticam deput ados

è Na educação, a defasagem do Bra-
sil em relação a outros países
emergentes ficou muito evidente na
recente divulgação do Índice de De-
senvolvimento Humano (IDH) das
Nações Unidas. A média de escolari-
dade para pessoas com mais de 25
anos no Brasil é de 7,2 anos, número
igual ao registrado no Zimbábue, país
com o pior IDH do ranking.

gestão é muito boa de conversa e pés-
sima de ações”, ressaltou. Segundo o
tucano, o que falta é prioridade para
as necessidades básicas da popula-
ção. “As filas enormes em hospitais e
a falta de medicamentos são um re-
trato do descompromisso do governo
com a saúde do brasileiro”, lamentou.

Já o deputado Hauly ressaltou que

Devido ao grande movimento
previsto neste final de ano nos ae-
roportos de todo o país, a Agência
Nacional de Aviação Civil (Anac)
promoveu reunião de urgência nesta
segunda-feira (22) para tentar evi-
tar atrasos e cancelamentos de
voos. Na avaliação do deputado Sil-
vio T orres (SP) , o encontro é
positivo, mas as providências já de-

Silvio Torres: medidas contra colapso no sistema aéreo já deveriam ter sido adotadas

Leia ainda em nosso
blog sobre o tema:

è Planalto tem dinheiro sobrando para conceder salário mínimo de R$ 600, afirma Rogério Marinho
è Trabalhador é quem paga pelo desperdício de R$ 7,4 bilhões com gás natural, condenam tucanos
è Executivo quer fazer leilão do trem-bala mesmo sem ter certeza do custo da obra, alerta ITV
è Sessão de abertura da 7ª edição do Parlamento Jovem Brasileiro ocorrerá na manhã desta terça-feira
è Artigo "Crianças desaparecidas", por Andreia Zito (RJ)
è Direto do Plenário, com o deputado Raimundo Gomes de Matos (CE) e os senadores Alvaro Dias (PR) e Papaléo
Paes (AP)
è Direto do Twitter, com os deputados Rodrigo de Castro (MG), RicardoTripoli (SP), João Campos (GO) e Carlos
Brandão (MA) e o senador Eduardo Azeredo (MG)

Leia também em nosso blog:

a gestão petista ampliou de forma
inconsequente as despesas de cus-
teio, prejudicando os investimentos em
infraestrutura, saúde e educação.
“Sem dúvida esse é um governo irres-
ponsável em relação aos gastos
públicos. Foi o que mais arrecadou na
história do Brasil e o que mais gas-
tou”, criticou.

è Em nota enviada ao jornal “o Glo-
bo”, o próprio Ministério da Saúde
reconhece os problemas do setor.
“Aliado a um sistema frágil de financi-
amento, temos um padrão de gestão
arcaico, engessado, especialmente
nos hospitais públicos, que continu-
am usando métodos, protocolos e
mecanismos defasados”, diz o texto
da assessoria da pasta.

Ministério da Saúde admite “métodos defasados” no setor

veriam ter sido tomadas. Segundo o
tucano, o sistema aéreo vive um pré-
caos e faltou um planejamento de
ações com maior antecedência. “O
lamentável é que tudo não tenha sido
estudado antes, pois houve tempo
para preparar esse ambiente de fim
de ano. Já se sabia que grande par-
te dos aeroportos brasileiros não
estavam suportando sequer o movi-

mento diário, aquele de rotina”, des-
tacou Torres.

De acordo com o deputado, o mai-
or problema é que o governo federal
e a Anac não têm controle e comando
sobre o setor. “Parece que não existe
uma autoridade maior, pois deixam que
as coisas comecem a se complicar
para só então tomar providências. Es-
peramos que essas medidas sejam
suficientes para evitar um novo caos
no sistema aéreo em mais um final de
ano”, criticou.

è Omissão da gestão do PT gerou situação crí-
tica nos aeroportos, avalia Emanuel Fernandes
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As bandeiras da inclusão social e da qualidade de vida
ganharão uma defensora na próxima legislatura do Con-
gresso Nacional. Eleita deputada federal, Mara Gabrilli (SP)
pretende lutar na Câmara pela melhoria das condições
de vida das pessoas e pela acessibilidade dos portadores
de deficiência. Após dois mandatos como vereadora da
cidade de São Paulo, período em que criou leis munici-
pais com propósitos semelhantes, Mara quer dar
continuidade a esse trabalho em nível nacional.

A nova parlamentar pelo PSDB conhece e vive diaria-
mente as dificuldades de quem possui limitações. Em 1994,
Mara sofreu um acidente, passou cinco meses internada
e perdeu todos os movimentos do pescoço para baixo. A
tetraplegia deu a ela motivação para defender as bandei-
ras levantadas por todos que enfrentam alguma dificuldade

Mara Gabrilli defenderá qualidade de vida para portadores de deficiência

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

no dia a dia por causa de suas condições físicas limita-
das. Ela fundou a ONG Próximo Passo para defender a
causa e se tornou a primeira secretária da Pessoa com
Deficiência e Mobilidade Reduzida de São Paulo. Em
2008, foi reeleita com 79.912 apoios, sendo a mulher
mais votada do Brasil.

“Meu trabalho é feito de forma a proporcionar um en-
velhecimento mais digno, mais humano, mais acessivo e
tranquilo, com mais autonomia e liberdade. Se a pessoa
não tem deficiência, um dia ela vai ser idosa e também
precisará utilizar todos esses serviços e acessos que tanto
luto para que as cidades ofereçam. Ou seja, no fundo é
um trabalho para todo mundo”, destaca a tucana, que
tem formação superior em Psicologia e em Publicidade e
Propaganda.

O deputado eleito Márcio Bittar (AC)  chegará à Câmara
com propostas que devem beneficiar o povo acreano e
de toda a Amazônia. O tucano, que já foi deputado federal
eleito no final da década de 90, defenderá no Congresso
a criação da zona franca do Acre e a aplicação de uma
porcentagem definida dos royalties do pré-sal na região
Norte. Bittar foi, proporcionalmente, o segundo deputado
mais bem votado do país nas eleições de 2010, receben-
do 15,27% dos votos. Esse foi o maior percentual em toda
a bancada do PSDB.

“Vou defender bandeiras como essas, que são perma-
nentes e representam soluções definitivas para a
Amazônia”, destacou o futuro parlamentar, que também é
pecuarista. Segundo o tucano, a criação da nova zona
franca, com a isenção de tributos a exemplo da que bene-

Márcio Bittar é a favor de ações pró-Amazônia e da criação de zona franca no Acre
ficia Manaus e região, permitirá a atração de empresas e
a geração de empregos. Para ele, isso é fundamental
para o desenvolvimento do Acre. “É preciso que o gover-
no federal deixe de cobrar alguns impostos e incentive a
instalação de indústrias no estado para gerar os empre-
gos que tanto nos fazem falta”, argumentou.

Bittar também pretende defender a união da banca-
da amazônica para conseguir aprovar no Orçamento
da União emendas que permitam tirar do papel proje-
tos de recuperação do solo degradado da região. O
novo deputado ainda quer propor ações que evitem
novas derrubadas na floresta amazônica. Na vida pú-
blica, além de deputado federal, Bittar também já ocupou
uma vaga na Assembleia Legislativa do Acre entre 1995
e 1999.

Após trilhar importante trajetória política em Joinville, o
município mais populoso e industrializado de Santa Catarina,
Marco Tebaldi (SC)  chegará à Câmara com propostas que
pretendem trazer melhorias para a sociedade em áreas
fundamentais como educação, saúde e segurança pública.

“Pretendo defender especialmente o ensino
profissionalizante dos nossos jovens, assim como a saúde,
com o aumento dos repasses de verbas aos municípios.
Devo atuar ainda na área de segurança pública, que tem
sido um problema principalmente nas cidades de médio e
grande porte como Joinville”, explicou o tucano.

Engenheiro sanitarista, Tebaldi também deve levantar
bandeiras que possam ampliar o acesso a serviços de sa-
neamento básico e de preservação do meio ambiente.
Nesse sentido, o tratamento de água e esgoto também são
vistos como fundamentais pelo novo deputado. Nesta área,

Ex-prefeito de Joinville, Marco Tebaldi atuará em múltiplas frentes na Câmara
o ex-prefeito implantou o “Projeto Mangue” em bairros de
Joinville. A medida levou saneamento básico e infraestrutura
a 10 mil famílias que construíram suas casas nas áreas de
preservação permanente.

A luta dele na Câmara também será baseada na defe-
sa de importantes reformas que podem, na sua avaliação,
mudar a vida de todos os brasileiros, a exemplo da refor-
ma política. De acordo com o tucano, as desejadas
mudanças no sistema eleitoral atualizarão a lei à realida-
de atual do país. No caso da tributária, o deputado prevê
que a redução de impostos pode garantir geração de mais
empregos.

O novo parlamentar já foi vereador de Joinville entre
1996 e 2000, vice-prefeito de 2000 a 2002 e prefeito da
cidade entre 2002 e 2008. Tebaldi também é conselheiro
do Joinville Esporte Clube.
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